

Les universités de la Franche Comté et de Sancti-Spiritus passent un accord de coopération



La Havane, 10 janvier. (RHC).- Les universités de la Franche-Comté, dans l'Est de la France et de Sancti-Spiritus, dans le centre de notre pays viennent de mettre en place un accord de coopération.

Un groupe d'étudiants français viendra prochainement à Cuba en vertu du programme d'échanges compris dans cet accord de coopération.

Dans des déclarations à la presse locale, des responsables de la Faculté pédagogique de l'université française ont précisé que ce groupe doit arriver ici à la fin du mois.

Le programme d'échanges entre l'université de la Franche-Comté et de Sancti-Spiritus prévoit des rencontres scientifiques et académiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152275-les-universites-de-la-franche-comte-et-de-sancti-spiritus-passent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba